



子ども会 夏のイベント



各学区の子ども会にて、たのしい夏のイベントが開催されました!



夏のバス旅行

8月10日(土) 高棚学区

家族や友達と一緒に「南知多グリーンバレイ」でプールやアスレチック遊び、BBQを楽しみました!
(高棚学区／青木理事)



安城七夕まつり竹飾り作成

7月20日(土) 桜町学区

短冊に願い事を書いたり、飾りつけをしました。自分で作った竹飾りが七夕まつりで飾られたのを見て感動しました!(みゆき子ども会)



上条子供地蔵祭り

8月26日(月) 東部学区

子ども達がふれ太鼓をしながら練り歩き、お下がりをお配りして地域の皆さんとも挨拶を交わしました。(東部学区／石川理事)



セントレアバスレク

8月26日(月) 二本木学区

台風接近で天気が心配されましたが晴天に恵まれ、総勢78名でセントレアまるわかりツアーに参加してきました。(二本木学区／渡邊理事)



安城市

子ども会新聞

令和6年 夏号 発行日 9月6日

発行: 安城市子ども会
育成連絡協議会
協力: 安城市教育委員会



こんな行事をやったよ!



ドッジボール大会

横山さくら・百石・みゆき子ども会合同 5月12日(日)

桜町小体育館で子ども・保護者&先生たちも一緒に楽しみました。早めに準備が出来たら恒例?!のなぞなぞ大会がはじまるのがまた楽しい。(桜町学区／柘植理事)



相撲大会

桜井・桜林子ども会 5月25日(土)

桜井中央公園で相撲大会を開催しました。トヨタ自動車相撲部の皆さんをはじめ、100人を超える子どもたちの参加もあり、とても盛り上がりました。(桜井学区／都築理事)



子ども記者体験

安城市長さんに取材しました!



子ども記者
ふうかちゃん

1 普段はどのようなお仕事を しているんですか?

議会に出たり、市役所の中で予算や政策を決めたりしています。また、イベントや大会などで市長としてあいさつをしたり、色々な人と話をしています。



2 なぜ市長さんになろうと 思ったんですか?

私は安城市が大好きで、もっと魅力的にしたいと思い、市長の選挙に出ました。実は前市長さんが引退した時、市長になろうとは考えてもいませんでしたが、周りの方に推薦され、市長になることを決意しました。



3 どんな子ども でしたか?

生き物が大好きで、子どもの時は博物学者になりたいと思ってました。とても活発で外でよく遊んでいました。



4 子ども会に 入っていましたか?

はい、入ってました!思い出は夏にお化けやしきを企画し、大人の招待から準備、運営まで全て子どもだけでやらせてもらえました。子どもが主体的に取り組めたので、とても楽しかったです。他には夏休みに空き家を自由に使わせてもらえたことです。そこにはいつも誰かがいて楽しく遊んでました! 大人になってからは、フットベースボールのコーチもやらせていただきました。



5 子どもたちのために 考えている施策はありますか?

私の選挙公約が「子どもを市で応援する」なので、高校生までの医療費を無料にしたり、スクールアシスタントさんを増やしています。



6 小学生の 皆さんに向けて一言

今、やりたいこと、やれること、そして夢を大切に一生懸命がんばってください!

●子ども記者の感想

市長さんは私たちのために、数々の政策を行なっていることを知りました。これから安城市で子育てをしたいと思ってくれる人が増えてほしいです。

「子ども特派員」大募集!

ユニークな子ども会の活動を見に行ったり、有名人に会いに行ったりして取材をする特派員を募集中です!

取材先
候補

- ★ソフトボール、バスケ、バレー、プロレスなどのスポーツ
- ★安城七夕まつり、歴史や伝統、吹奏楽、YouTuberなどの文化活動

特派員として取材してみたい子は、「青少年の家」までお問い合わせください。

自分の好きな分野だけ
取材に行く、でもOK!

子どもイラストレーターも
募集しています!

安城市子ども フェスタ2025

だれでも
入場無料
雨天決行

アンフォーレで
いっぱい遊んで
体験する
子どものイベント

子ども会に入ってみませんか?

いつでも会員募集中です!
お気軽に学区の担当者、または下記までご連絡ください。

安城市青少年の家 青少年愛護センター
TEL.0566-76-3432



安城市子ども会
の詳しい情報は
こちら

2月9日(日) 10:00~15:00 開催決定!